

生徒指導だより

令和7年度 七塚小学校
校長 奥 健一
担当 宮前 奈美
10月号



の生活目標

「ううか・階段を正しく歩こう」

暖かい日が続いたかと思えば、朝晩はぐっと寒さを感じられるようになりました。木々も赤や黄色に色づき、秋を感じるようになり、日が沈むのも日に日に早くなっています。

今月は、運動会にはじまり、5年宿泊体験学習、全校マラソン記録会に向けたかけ足運動など、学校でも様々な行事が続いています。動きのある活動が多くなる学校生活ですが、校内では、場所に応じて落ち着いて行動できるようになってほしいものです。自分のことだけでなく、周りのことも考えると、廊下や階段をどのように歩くとよいかが分かってきます。なぜ、廊下・階段を正しく歩くことが必要なのかを考えさせながら、また、時間に余裕をもって行動するなど、正しく歩くためにはどんなことが必要なかも考えさせながら、学校生活を安全に過ごしていけたらと思います。

保健委員会による

ウォーキングを探せ！～あるく王様～

9月には、保健委員会の児童による「ウォーキングを探せ！～あるく王様～」という取組が行われました。校内でころんだりぶつかったりしてけがをする人が多いという現状から、保健委員会が考えました。休み時間に廊下を正しく歩いている人（右側通行・一段ぬかしをしないなど）をお昼の放送で紹介しました。各学年からたくさんの児童が紹介されました。これからも「あるく王様」を続けていってほしいです。



～あいさつ運動～

あいさつされるとどんな気持ちになるか、全校みんなに味わってほしいという企画委員の思いから、縦割りのわんぱく班でのあいさつ運動が行われました。玄関でみんなを素敵なおいさつで迎えた後、各教室をあいさつして回ったグループもありました。「だんだんと大きなあいさつが返ってきて、うれしかった！」「あいさつ運動楽しい！」という感想もありました。素敵なおいさつがもっと広がるといいですね。



服装について

冬服に切り替わる時期です。名札を忘れずにつけるようお願いいたします。また、スカートの肩ひもが落ちている児童も見られます。落ちにくいように工夫するなどして正しい服装で過ごせるようにお願いします。